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Arese

Il parchetto degli Alpini chiuso due anni

ARESE Transenne fino al 2024: resta chiuso il Parco degli Alpini ad

Arese. Nell'area verde, sorta sull'ex cava Molino, dieci mesi fa sono

riaffiorati dei liquami maleodoranti. L'Amministrazione aveva isolato e

messo in sicurezza subito il sito. Parliamo dell'area di viale dei Platani

che tra il 1979 e il 1986 era stata oggetto di un'opera di bonifica perché

proprio lì sorgeva la cava. Il materiale, che si presentava vischioso e di

colore scuro è correlato agli sversamenti effettuati a partire dagli anni

'60 e che ora stanno tornando in superficie. «Al momento, non ci sono

particolari problemi per i cittadini, perché l'area è stata chiusa proprio per

evitare di entrare in contatto o inalare il materiale. In secondo luogo, non

è una sostanza che va in profondità (infatti, è risalita in superficie), quindi

non va a intaccare le falde acquifere», rassicura il sindaco Luca Nuvoli

(nella foto).

Chiusa anche l'area cani «per garantire uno spazio per sgambare ai nostri

amici a 4 zampe è stata spostata in via Nuvolari accanto al fontanile». Il

Piano di caratterizzazione è pronto, servirà a stabilire le azioni di bonifica da intraprendere. Sono previste 4 fasi di

indagini (magnetometrica, geoelettrica, soil-gas, diretta coi carotaggi) e, dopo ogni indagine, si passerà all'analisi del

materiale. «Purtroppo i tempi non saranno brevi - conclude Nuvoli - perché in estate questo materiale è più liquefatto

e quindi si inizierà a settembre. Entro la fine dell'anno avremo a disposizione gli esiti più approfonditi del materiale e

una prima valutazione, dopodiché ci sarà la stesura del progetto di bonifica (indicativamente entro maggio 2024) e

l'avvio - dopo l'estate 2024 - degli interventi per il ripristino dell'area. Siamo dispiaciuti per i tempi lunghi, ma la salute

pubblica viene prima di tutto».

Monica Guerci.

Il Giorno (ed. Metropoli)
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Il nubifragio blocca tram e M2 Disagi per i pendolari Trenord

Crollano alberi e grossi rami. La grandine sfonda il soffitto del centro commerciale di Arese

MILANO Dieci minuti di vento e pioggia intensissimi. Folate che

spazzano Milano e hinterland all'ora di pranzo, per la seconda volta in

pochi giorni. Nessun ferito in città per fortuna, eccezion fatta per una

cinquantaseienne colpita un paio d'ore dopo da una finestra crollata dal

primo piano di un palazzo di viale Gorizia, di fronte alla Darsena: è ancora

da accertare il possibile legame con i postumi del maltempo, in ogni

caso la donna se l'è cavata con un grande spavento, un colpo alla testa e

un ricovero alla clinica De Marchi.

Il breve nubifragio ha scoperchiato alcune impalcature edili in zona

Quarto Oggiaro e provocato la caduta di alberi e grossi rami in diversi

punti della metropoli (da viale Bodio a viale Testi, fino a via Palizzi),

generando a cascata lo stop alla circolazione dei treni della M2 nella

tratta in superficie tra Vimodrone e Cernusco e di alcune linee di tram e

autobus. «Diversi danni all'infrastruttura a causa del maltempo», ha

spiegato Trenord a metà pomeriggio, preannunciando inevitabili

problemi. Inoltre, attorno alle 13.45, la sala operativa di Ferrovienord ha perso temporeanemente «la connettività con

i posti periferici», non riuscendo più a gestire la circolazione del ramo Milano; il problema è stato risolto

definitivamente dopo un'ora e mezza. Il combinato disposto ha fatto sì che i treni delle diverse direttrici della

Lombardia accumulassero ritardi medi di un'ora, con molte soppressioni su diverse tratte e limitazioni di percorso: in

particolare, sono state duramente colpite le linee per Como, Lecco e Sondrio, a causa di un «grave danno alla

stazione di Monza». E i pendolari hanno dovuto fare i conti con lunghissime attese a Cadorna e negli altri scali di

partenza per rientrare a casa.

Attimi di paura pure sopra i cieli di Malpensa: il volo Delta DI 185 diretto a New York è stato investito da una tempesta

dopo il decollo, tanto che i piloti sono stati costretti a virare verso sud per atterrare a Fiumicino; il velivolo è stato

danneggiato. In serata, i telefoni della centrale operativa dei vigili del fuoco hanno ripreso a squillare per richieste di

aiuto. La grandine ha sfondato parte del soffitto del centro commerciale di Arese: l'acqua è penetrata all'interno.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

martedì 25 luglio 2023
Pagina 35

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 4

[ § 4 3 2 3 6 3 4 3 § ]

Bollate, Novate, Lainate

Tetti scoperchiati e cantine allagate Centinaia di chiamate per chiedere soccorso

BOLLATE Alberi abbattuti dalle raffiche di vento, strade e cantine

allagate. Danni al parco di Villa Litta a Lainate e nel cortile della Rsa di via

Piave a Bollate dove alcuni alberi sono stati abbattuti dalla forza del

vento e hanno bloccato l'ingresso. Sono alcuni dei danni causati dal

maltempo. Ad Arese la via Marietti è rimasta bloccata per tutto il

pomeriggio a causa di una albero crollato in mezzo alla carreggiata. A

Lainate un grosso albero è crollato nel cortile della scuola di via

Lamarmora e su una casa in via Re Umberto. A Pogliano Milanese alberi

anche sulle auto, mentre in via Liguria il vento ha sradicato un grosso

albero. Momenti di paura intorno alle 14 nel tratto della A8 tra l'ingresso

di Lainate e Legnano a causa del fortissimo temporale. A Garbagnate il

forte vento ha scoperchiato il tetto del condominio le Quattro Comete in

piazza Santuario, in pieno centro cittadino. L'acqua è filtrata all'interno

dello stabile e ha fatto scappare i clienti ai tavoli. Interventi dei vigili del

fuoco anche a Pogliano Milanese.

In pochi minuti sono caduti diversi centimetri di pioggia, le strade si sono allagate e il traffico è andato in tilt sulle

principali arterie del garbagnatese. Disagi, infine, sulla A8 tra l'ingresso di Lainate e Legnano: grandine e vento hanno

costretto gli automobilisti a fermarsi lungo la carreggiata per alcuni minuti prima di poter riprendere la marcia.

A Novate e i giardini delle scuole, specie la Andersen, devastati da alberi caduti che hanno sfondato recinzioni e

giochi dei bambini. In via Matteotti sono volate via sedie e ombrelloni delle attività commerciali.

Davide Falco Roberta Rampini Monica Guerci.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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Torte brutte, ma per belle persone: «Con il mio format ho convinto tutti»

Veronica Boienti dopo aver studiato comunicazione ha aperto il marchio "Ugly Cakes": sui social spopola

di Mariachiara Rossi ARESE (Milano) Graffianti, colorate, ironiche,

sembrano appena uscite da un film cult americano anni '90. La classica

pellicola made in USA, dalla trama già vista e dal "The end" ancora più

scontato, in cui i protagonisti, adolescenti iscritti al college, festeggiano

la conclusione della stagione scolastica con un party di fine anno e

l'immancabile torta appariscente, a tratti quasi grossolana, quanto più di

lontano dalla raffinata pasticceria italiana. Ecco.

Veronica Boienti, imprenditrice classe 1995, ha preso tutti i cliché di cui è

infarcita la cultura americana, ne ha fatto un marchio ufficialmente

registrato nel 2020 - "Ugly Cakes" - e lo ha portato nell'Olimpo delle idee

di successo che spopolano sui social network e (soprattutto) tra gli

appassionati del mondo "bakery".

«Prima ancora delle torte mi affascinava la possibilità di trasportare il

mondo dei "meme", le scritte ironiche corredate da contenuti video o

foto che diventano virali, su qualche supporto fisico. Dopodiché ho

pensato: amo cucinare e far dolci, perché non abbinare il lato più irriverente della mia personalità a quello più

pratico?» Così nel retrobottega del noto panificio di famiglia "Boienti" durante la pandemia comincia la sua

avventura, prima usando come tester gli amici e dopo lanciando il business online. Stanca dei canoni di perfezione e

bellezza proposti dalla società e dai social media? La giovane chef fornisce una soluzione semplice e

all'avanguardia. "Preparo dolci imperfetti in segno di protesta: ciò che viene comunemente definito brutto è in realtà

ciò che si discosta dai canoni estetici stabiliti dalla collettività. "Ugly Cakes" prima di essere una "bakery" brutta vuol

essere un invito e al tempo stesso una provocazione per provare ad andare oltre all'apparenza, per imparare ad

apprezzare la sostanza nei dolci così come nelle persone".

Una forma di protesta che ha nella grafica il suo punto di forza. Le scritte sono personalizzabili "Born to fare schifo",

"Senti cosa? Intanto ti calmi" oppure l'inflazionato "Dillo alla mamma dillo all'avvocato". Il cliente può costruire la

torta a piacimento «Ho inserito un format che consente agli acquirenti di contattarmi in caso di dubbi sugli

accostamenti di sapori, in modo da decidere assieme come realizzarla. Per esempio l'influencer Giulia Valentina ne

è rimasta talmente entusiasta che ne ha comprate due».

Il prezzo base è di 80 euro e aumenta in base alle dimensioni, la farciture extra - crema al pistacchio, mousse al

caramello, crema diplomatica, fragole, mirtilli lamponi e frutti di bosco - e le decorazioni, tutte rigorosamente in

buttercream («da amante della cucina italiana tradizionale ho eliminato la pasta

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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di zucchero dai miei ingredienti base»).

Se l'interesse per il mondo di Veronica Boienti nasce da una formula creativa e fresca, frutto degli studi di

Comunicazione e Marketing presso l'Università Cattolica del Sacro Cuore di Milano, la reputazione si è rafforzata per

via degli ingredienti di qualità impiegati che giustificano il prezzo e gli ottimi risultati raggiunti in breve tempo. «A 17

anni ho frequentato un anno scolastico in Arizona e lì ho scelto di approfondire in un corso di cucina le tipiche

"Lambeth cakes". In Italia poi ho seguito dei corsi di alta pasticceria, per capire come mettere in pratica il progetto

che avevo in testa».

Oggi la sua pagina Instagram conta 187mila follower, incredibile pensare che dietro a tutto questo mondo ci sia solo

una persona. «Posso arrivare a cucinare fino a sette torte al giorno ma vorrei organizzare una vera e propria squadra

di lavoro. Il sogno? Al momento aprire un locale in cui i clienti possono ritirare le torte e ammirare le creazioni dal

vivo».

© RIPRODUZIONE RISERVATA.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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Arese: "Enjoy Agorà In & Out"

Giovani in biblioteca, 100mila euro al progetto

MONICA GUERCI

di Monica Guerci ARESE Arese, una città al passo dei giovani? La

direzione è presa. È stato un successo il primo Biblio Party, la festa che

ha visto l'Agorà accogliere tanti studenti, per ballare e festeggiare la fine

della sessione degli esami universitari. «Un grande momento di socialità,

organizzato insieme a YoungDoIt e agli studenti stessi, che ha dato l'idea

di come intendiamo coinvolgere i giovani nella programmazione a loro

dedicata», commenta Luca Nuvoli, il trentaquattrenne neo-sindaco della

città, un tempo all'ombra dell'ex Alfa Romeo e oggi del mega centro

commerciale tra i più grandi d'Italia. E aggiunge. «Ora abbiamo appreso

che il progetto "Enjoy Agorà In & Out" presentato a ottobre 2022

nell'ambito dell'«Avviso pubblico Giovani in Biblioteca» della Presidenza

del Consiglio dei Ministri, sarà finanziato con 100.150 euro.

Il progetto punta a creare integrazione tra due importanti ambienti per i

ragazzi: l'Agorà, il Centro civico sede della Biblioteca comunale e lo

spazio giovani YoungDoIt. «La nostra ambizione è favorire una maggiore

partecipazione di tutti i giovani alla vita comunitaria attraverso una serie di iniziative», conclude il sindaco. «Da

settembre ci metteremo al lavoro per una co-progettazione che, ancora una volta, renda protagonisti i giovani in un

luogo che è un fiore all'occhiello per la nostra città» aggiunge l'assessore alla Cultura Denise Scupola.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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Arese - Pogliano

«Centro» alagato e sotopasso chiuso ai veicoli

ARESE - POGLIANO (gse) Caduta di un albero in via Marietti, sottopasso di via

Ferrari chiuso al traffico, Centro Commerciale con i clienti costretti a

scappare per la pioggia che cadeva all'interno. Arese fa la conta dei danni del

maltempo che ha colpito il comune nelle prime ore del pomeriggio di lunedì.

Forte vento pioggia battente e anche qualche chicco, fortunatamente non

grosso, di grandine. Questo il bilancio dei danni nel comune aresino.

«Ringraziamo la Polizia Locale, i Carabinieri e i tecnici che si sono

immediatamente attivati per riportare la città in sicurezza e che in questo

momento sono ancora al lavoro - afferma il sindaco Luca Nuvoli - Diverse

sono purtroppo le auto danneggiate, ma fortunatamente non si segnalano

danni alle persone». Danni per il maltempo anche a Pogliano Milanese dove

diversi alberi, in modo particolare nella zona del cimitero sono stati divelti.

L'accesso al camposanto è stato vietato alle auto fino al tardo pomeriggio di

martedì quando la situazione è tornata alla normalità. Un albero caduto anche

all'interno della piscina Oplà di via Chiesa che è rimasta chiusa nella mattinata

di martedì.

Un cornicione è invece caduto nel posteggio della Ritmo Calzature. Grondaia che è andata sopra una vettura

provocando danni alla carrozzeria. Caduto per il forte vento anche il famoso «Pioppo» secolare al centro sportivo di

via Chiesa e un albero in via Liguria.

Settegiorni

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

venerdì 28 luglio 2023
Pagina 23

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 4

[ § 4 3 3 0 3 6 9 2 § ]

I responsabili dell'associazione «Siamo alla ricerca di nuovi volontari per aiutare gli studenti»

«Con te sto» riparte il progetto dell'associazione «Meta Onlus» a favore dei ragazzi che
studiano

ARESE (afd) Il progetto «Con te sto»nasce grazie alla scelta dei cittadini

aresini che lo hanno votato tra quelli proposti per la III edizione del bilancio

partecipativo è un progetto che quanto rispondente ad un bisogno sentito

dalle famiglie. «Se sei un genitore con del tempo a disposizione e vuoi iniziare

a formarti rispetto a come accompagnare i ragazzi nello studio, se vuoi

passare del tempo con altri volontari con la tua stessa passione per il sociale,

se sei un pensionato con del tempo libero e vuoi mettere a disposizione la tua

saggezza, la tua calma e il tuo saper stare con le persone... Chiunque tu sia,

se per l'anno nuovo vuoi immergerti in un progetto che ti chiede del tempo e ti

restituisce competenze, piacere nello stare in un gruppo e che ti permette di

contribuire alla costruzione di una comunità sensibile, attenta ed aperta.

Cerchiamo te!» è l'appello dell'Amministrazione.

Il progetto è rivolto alle famiglie di studenti, in particolare delle scuole

secondarie di primo e secondo grado e si muove su due azioni: il supporto

allo studio per i ragazzi della scuola secondaria di primo grado, ed, in futuro,

anche per accompagnare i ragazzi al loro ingresso nella scuola superiore e uno sportello di ascolto per genitori,

operatori scolastici e studenti per l'ascolto e sostegno al processo di analisi e comprensione delle difficoltà

scolastiche.

"«n questo momento cerchiamo volontari per affiancare i ragazzi nello spazio studio. Offriamo una formazione

adeguata, calorosa, pratica che sarà fornita gratuitamente da operatori esperti del COSPES che da anni prestano le

loro attività formative, di supporto e supervisione ad attività dedicate ai ragazzi. Ci saranno i volontari che già da anni

sono stati formati e affiancano i ragazzi in modo efficace gli operatori dell' associazione Meta onlus specialisti del

successo formativo dei ragazzi e del supporto alle loro famiglie sul tema del benessere scolastico.

» Se sei interessato, se sei curioso, se vuoi saperne di più contatta gli operatori di Meta Onlus: Maria Grazia al

3288818098 o Antonella al 3407108022 o mandando una mail a associazioneonlusmeta@gmail.com.

Settegiorni

Comune di Arese
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Approvato a maggioranza il consuntivo di Sercop

di Ombretta T. Rinieri ARESE - Cosa sta succedendo ai minori? Viene da

chiederselo leggendo fra righe del bilancio 2022 dell'azienda consortile

Sercop approvato a maggioranza nel consiglio comunale di Arese l o

scorso 18 luglio. Al di là infatti dell'andamento della produzione dei servizi

gestiti che sono stati pari a 31.243mila euro con una crescita sul 2021 del

7,9%, il collocamento in comunità dei minori è ammontato a 3.468.084

euro contro i 3.250.920 euro del 2021.

Cui si aggiunge l'equipe minori per 1.272.823 euro (1.031.980) e il servizio

educativo integrato per2.893.586 euro (2.645.034).

Purtroppo il bilancio non è stato accompagnato da una relazione sociale

che spieghi da cosa sia determinata l'es calat ion del disagio dei minori al

punto tale da essere sempre più tolti dal contesto familiare per essere

affidati dai tribunali e dai servizi sociali a Sercop. Se non un laconico

passaggio nella relazione che recita "..si evidenzia che il 2022 si ha ancora

un incremento dei casi in carico alla tutela minori e ancora un incremento

dei minori in comunità...l'andamento..

degli allontanamenti...

dipende...da una variabile del disagio delle famiglie e dalle conseguenti necessità di protezione del minore...". E

nemmeno sul punto si è sviluppata ad Arese una discussione consiliare.

La compartecipazione di Arese a Sercop per la voce 'corrispettivi per servizi erogati in base al contratto di servizio', è

stata di 1.539.363.97 euro. E si segnala, vista la discussione in corso sul possibile passaggio della gestione della rsa

Gallazzi Vismara a Sercop che Lainate ha versato sotto la stessa voce di Arese, ossia 'corrispettivi per servizi erogati

in base al contratto di servizio', 1.921.005,98 euro. Tuttavia non è specificato se solo per la gestione della propria

casa di riposo e o se per altre voci.

Tre, comunque, i servizi principali di Sercop con valori della produzione superiori agli altri: la rsa rsd di Lainate che

assorbe il 16 per cento del vdp, la tutela minori con il 16,2 per cento e il servizio educativo integrato per interventi

educativi domiciliari e scolastici minori e disabili per una quota complessiva del 12 per cento.

Nel 2022 Sercop ha ricevuto sovvenzioni, sussidi, vantaggi, contributi o aiuti pubblici in denaro o in natura per la

compartecipazione dichiaratamente dei servizi ai minori da Cossabo, Arluno, Assago, Bareggio, Bregnano, Caron no

Pert usella, Cesano Maderno, Cisliano, Cocquio Trevisago, Cornate d'Adda,
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Gerenzano, Landriano, Lissone, Magenta, Melito di Napoli, Milano, Novara, Parabiago, Rescaldina, Segrate,

Somaglia, Turate, Usmate Velate, Vaprio d'Adda, Venegone Inferiore, Verderio, Vigevano, Vimodrone, Vittuone,

Consorzio intercomunale gestione servizi, Regione Piemonte.

Entrando nelle pieghe del sociale, altra nota riguarda la diminuzione delle ore di assistenza domiciliare, "in

controtendenza rispetto a un evidente incremento dei bisogni della popolazione anziana al domicilio". Responsabili,

sarebbe i servizi sociali comunali che farebbero poche richieste in tal senso.

Il personale Sercop è cresciuto nel 2022 del 16 per cento rispetto al 13 del 2021 e al 5 del 2019. Il motivo è imputato

all'internazionalizzazione delle professioni socio sanitarie della Rsa Rsd di Lainate e all'incremento del personale dei

servizi sociali di base richiesto dai comuni".

Il 2022 è stato l'anno d'uscita dall'emergenza pandemica cui però si è concatenata l'emergenza dei profughi ucraini.

I comuni finanziano la loro azienda consortile per quasi il 55% delle sue entrate. Specificatamente la partecipazione

di Arese è computata in un 17 per cento suddivisa fra tutela minori, trasporti disabili e asili nido.

Vivace la discussione in consiglio comunale invece per quanto riguarda il bilancio in sé. In particolar ein riferimento

al progetto del passaggio della gestione della Gallazzi Vismara sotto Sercop, seppure la questione non fosse

oggetto dell'ordine del giorno.

Tellini è stata la più veemente nel dire che le voci di bilancio dell'azienda consortile non sono tali da "Restituire il

quadro di un'azienda con una solidità economica". Entrando nei dettagli delle fonti di finanziamenti, il capogruppo di

Forza Italia Andrea Miragoli ha fatto notare che oltre la metà delle entrate derivano a Sercop dai comuni soci, per un

8% dal fondo sanitario e per un 6% da Regione Lombardia, mentre l'utile è di 4mila euro, mentre i "dirigenti sono

strapagati e non si riescono nemmeno a incontrare".

Il sindaco Luca Nuvoli ha ribattuto di non ritrovarsi nelle parole di Tellini, rimarcando che il bilancio di Sercop è stato

approvato da tutti i comuni soci al di là dei colori politici con valutazioni positive sui servizi erogati. Barbara Scifo del

Forum ha sottolineato che le partecipate non hanno lo scopo di fare utili e che l'azienda ha una struttura che le

consente di intercettare i servizi d'ambito e i progetti sociali del Pnrr.

"Dalla lettura della relazione - ha in vece sottolineato Eleonora Gonnella del Pd - non riesco a enucleare elementi di

criticità rispetto alla solidità dell'azienda. Oggi non stiamo parlando dell'affidamento della rsa a Sercop.

Noi abbiamo testato per esempio il miglioramento dell'asilo nido da quando lo abbiamo affidato a Sercop rispetto a

quando era sotto il Comune. Credo tuttavia che sia auspicabile un futuro confronto con il direttore generale di

Sercop, Ciceri".
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Auditorium, slitta la fine dei lavori per adeguare la progettazione

ARESE - I lavori per ristrutturare l'auditorium di via Varzi 13 dovevano

essere ultimati in giugno, ma così non è stato. E al momento non c'è una

data certa sul fine lavori. Il ruolino di marcia ha subito rallentamenti per via

della necessità di adeguare la progettazione. L'obiettivo è far sì che

l'immobile sia a breve funzionale e fruibile pienamente. L'intervento

riguarda la messa in sicurezza del solaio di copertura essendo in alcuni

punti sfondellato, nonché di consolidare quello della platea e del palco in

cemento armato, poiché in sostituzione del controsoffitto per alleggerire

la struttura e migliorare le qualità acustiche della sala e di eseguire la

completa demolizione del controsoffitto in gesso e il ambio con pannelli

fonoassorbenti in fibra minerale. Un'operazione quest'ultima funzionale al

ripristino delle criticità sul solaio di copertura, che presenta zone

distaccamento materico di ancora il  posizionamento della rete

antisfondamento per prevenire la caduta di porzioni dello stesso. Un

nuovo impianto di condizionamento in sostituzione dell'attuale per

rendere autonoma la struttura e la posa di termoconvettori con nuova rete

di distribuzione meccanica ed elettrica. E infine la sistemazione delle alzate delle sottosedute e della zona del palco

in cui il calcestruzzo copriferro è ammalorato.

D.V.
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Cosa fare se i servizi demografici del Comune sono chiusi?

ARESE - I servizi demografici informano che sono chiusi il 29 luglio, il 5, 12,

14 e 19 agosto. E per gli eventuali adempimenti inerenti al servizio di stato

civile e polizia mortuaria, quali denunce decessi e programmazione servizi

cimiteriali relativi, nonché nascite (solo nell'ultimo giorno utile per la

registrazione entro 10 giorni dalla nascita) occorre rivolgersi al servizio di

polizia locale (tel. 0293527450), attivo dalle 9 alle 13.30 o al 3357209024,

attivo dalle 9 alle 15.
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Don Jean Claude Ngoy nuovo parroco di Arese, don Luca nuovo coadiutore

ARESE - L'accoglienza ufficiale avverrà in settembre, ma sono state rese

note alla comunità le nomine del nuovo parroco, che sarà don Jean

Claude Ngoy, e del nuovo incaricato dell'oratorio, don Luca Probo.

Intanto la comunità pastorale ringrazia don Luca e don Roberto, assegnati

altrove, per il ministero svolto con dedizione e cuore salesiano.
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Qualche modifica

E' in vigore l'orario estivo per gli uffici comunali

ARESE (as2) Nel pieno dell'estate è inevitabile adottare un orario diverso negli

uffici comunali. Il palazzo Municipale, ad esempio, sarà aperto dal lunedì al

venerdì fino al 19 agosto dalle 8,30 alle 12, mentre il martedì pomeriggio e il

sabato sarà chiuso. Lo sportello lavoro, poi, resterà chiuso fino al 5 settembre

compreso. Così come lo sportello di mediazione civile e conciliazione, che,

invece, rimarrà chiuso dall'1 al 31 agosto e riaprirà proprio il 5 settembre. I

cimiteri, poi, saranno aperti il lunedì dalle 14 alle 18 e da martedì a domenica

dalle 8,30 alle 18. I servizi demografici saranno chiusi da domani, sabato 29

luglio a sabato 19 agosto. Il Centro civico Agorà rimarrà chiuso il martedì sera

fino al 29 agosto e la domenica nei giorni 12, 13, 14 e 15 agosto.
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Finanziamenti ottenuti grazie a «Enjoy Agorà In & Out» il progetto presentato dall'amministrazione lo
scorso mese di ottobre

Fondi per 100mila euro per la biblioteca

Il progetto punta a realizzare una serie di iniziative per favorire una "contaminazione" tra i giovani

FEDERICA ALTAMURA

ARESE (afd) L'Amministrazione di Arese ha ottenuto un finanziamento di oltre

100mila euro per un progetto dedicato al protagonismo giovanile e alla

biblioteca Si tratta di «Enjoy Agorà In & Out», presentato a ottobre 2022

nell'ambito dell'«Avviso pubblico Giovani in Biblioteca» emesso dalla

Presidenza del Consiglio dei Ministri - Dipartimento per le politiche giovanili e

il servizio civile universale.

«Poco più di una settimana fa abbiamo espresso il nostro entusiasmo per il

Biblio Party, una festa che ha visto l'Agorà accogliere tantissimi giovani per la

festa di fine sessione - commentano soddisfatti il sindaco Luca Nuvoli e

l'assessore Denise Scupola - Un grande momento di socialità, organizzato

insieme a YoungDoIt e agli studenti stessi, che ha dato l'idea di come

intendiamo coinvolgere i giovani nella programmazione a loro dedicata. Ora

abbiamo appreso questa grande notizia. Il progetto punta a realizzare una

serie di iniziative per favorire una "contaminazione" tra i giovani che

frequentano due ambienti caratteristici del nostro territorio (l'Agorà, il Centro

civico in cui ha sede la Biblioteca comunale, e lo spazio giovani YoungDoIt) e una più ampia partecipazione di tutti i

giovani alla vita comunitaria. Tante proposte laboratoriali artistiche, musicali, formative per supportare i giovani nel

processo di crescita personale e di partecipazione attiva, ma anche eventi culturali, come concerti e spettacoli,

dedicati ai giovani.

Infine, è prevista una riorganizzazione degli spazi all'aperto e all'interno, con il coinvolgimento e la partecipazione

diretta di ragazzi e ragazzi nello sviluppo del progetto, "destrutturando" alcune aree, per vivere pienamente la

biblioteca, non solo come posto per lo studio o per leggere un libro, ma come spazio per rilassarsi con gli amici,

parlare, cooperare.

Ringraziamo chi ha creduto con noi in questo progetto, ovvero l'Associazione Barabba's clown onlus, che ha

sottoscritto un accordo di partenariato con il Comune di Arese per il bando e lo staff dell'Agorà per aver redatto un

progetto completo e strutturato nei tempi previsti. Un grande segnale della professionalità e della passione delle

persone che lavorano in Biblioteca. Da settembre, concluse le formalità amministrative, ci metteremo al lavoro per

una co-progettazione che, ancora una volta, renda protagonisti i giovani in un luogo che è un fiore all'occhiello per la

nostra città».
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Polizia Locale

Fondi regionali per aumentare la sicurezza

Alcuni controlli della Polizia Locale ARESE (afd) Controlli tutta la notte e fino

all'alba nei mesi estivi. I fondi stanziati da Regione Lombardia, 50mila euro,

per finanziare 2.500 ore di lavoro straordinario di notte e nei weekend per le

polizie locali dei Comuni dell'Asse del Sempione sono una boccata di

ossigeno per i Comuni. Tra questi anche Arese.

La Regione punta così a sostenere i l  controllo del territorio e dei

comportamenti a rischio legati alla movida, in particolare: guida sotto l'effetto

di alcol e droga, spaccio di stupefacenti, microcriminalità e degrado legati al

consumo di sostanze tossiche. Particolare attenzione sarà rivolta anche ai

parchi  e  a l le  aree verdi  per  prevenire  lo  spaccio e  gl i  episodi  d i

microcriminalità.

«Si tratta di un'opportunità per il Comune perché permette di presidiare nelle

ore notturne il territorio - ha commentato soddisfatto il primo cittadino Luca

Nuvoli - È infatti uno dei limiti delle amministrazioni locali quello di non avere

risorse per coprire gli straordinari degli agenti e, soprattutto, di non avere forze

sufficienti per le coperture serali: quello del presidio congiunto ci dà di fatto la possibilità di ottimizzare i turni e

arrivare ad controllo più efficace delle aree più a rischio».
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Gallazzi Vismara alla Sercop? Roberta Tellini promette battaglia

ARESE - No al passaggio della rsa Gallazzi Vismara sotto la gestione di

Sercop. Roberta Tellini, capo gruppo in consiglio comunale della lista

civica 'Tellini Sindaco' (formata da persone a lei direttamente vicine e da

persone di  Azione e Lombardia Migl iore) ,  a l le  ult ime elezioni

amministrative in coalizione con Forza Ita e Arese Rinasce ,  ha

compattato contro tale ipotesi tutta l'opposizione formata in consiglio dai

consiglieri Gaia Balbi (civica), Andrea Miragoli (Forza Italia), Massimo

Cormanni e Giovanni Congi (Fratelli d'Italia) e fuori dall'aula cittadina, dalla

Lega.

Quest'ultima, con il suo segretario Walter Lanticina Picchi è anche

promotrice sul punto di una petizione che verrà depositata tra settembre e

ottobre prossimi in Comune.

Emerge ora che il progetto, oltre a essere stato fra i temi più caldi della

campagna elettorale, sia stato anche fra le ragioni che hanno portata

nell'ultimo anno e mezzo Tellini a scontrarsi in giunta con i suoi ex alleati

del Partito democratico e del Forum.

Uno scontro che ha raggiunto toni aspri altresì n ll'ultimo n s i g li o muna l e l 18 luglio, or quando tta la mi ranza ha

bocciato il untivo 2022 di Sercop e dove Tellini, a muso duro, ha dichiarato che tutte le voci di spesa dell'azienda

consortile del Rhodense, non restituivano il quadro di un'azienda solida e che pertanto non poteva essere

considerata un punto di riferimento tale da darle la gestione della Gallazzi Vismara.

"Chiunque sappia leggere un bilancio - spiega Roberta Tellini al 'Notiziario' - si rende conto che la sua attività

prevalente non porta utili. Tanto che il pareggio è raggiunto con 286mila euro sotto la voce altre entrate, che

presumibilmente sono finanziamenti. Tutti sanno che lo scopo delle partecipate pubbliche non sono gli utili, ma

allora si apre un altro film ed è quello dei costi altissimi per dirigenti, direttori generali, direttori sanitari e funzionari

strapagati. Dopodiché, su 31 milioni di fatturato, 7 sono della casa di riposo di Lainate, che non è un valore aggiunto

se poi l'attività della società non produrre utili. Si dà il mandato a Sercop di fare uno studio su come gestire la casa di

riposo, quando è ovvio che scriva di essere la migliore sul mercato.

Mi piacerebbe leggere la relazione commissionata al tecnico nominato dal Comune. Dubito che un soggetto terzo,

possa ritenere l'operazione Gallazzi Vismara -Sercop la scoperta dell'acqua calda".

Tellini proprio non va per il sottile: "Il progetto - dice convinta - è aria fritta. Citano lo sportello 'Bussola'. Ma di cosa

stiamo parlando? Già oggi i servizi sociali del comune e della Gallazzi Vismara indirizzano tutti gli utenti sulle attività

che ruotano attorno all'anziano e che la rsa può erogare. Poi, il personale. È vero che verosimilmente verrebbe

assunto, ma con delle ore differenti e con un
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contratto differente rispetto all'attuale. Per non parlare della tanto sbandierata telemedicina. Volendo la si può fare

anche oggi in un attimo. Non stiamo parlando di cose avveniristiche. Quali sono i servizi aggiuntivi di Sercop? A chi?

Perché a oggi questo non si capisce. Vengono qui a far che cosa? Gli si dà uno spazio nell'ex caserma dei

carabinieri, ma a quel punto non sono dei servizi per gli anziani della rsa. E comunque, la gestione in questo modo

trasformerebbe dipendenti e ospiti in numeri. Durante il Covid, con una gestione ancora umana, è stata messa la

camera degli abbracci. Le persone si sono potute salutare.

Magari per l'ultima volta.

In una struttura che viene ospedalizzata, questo non può più avvenire".

Neppure l'economia di scala è per Tellini un argomento convincente.

"Dicono condividiamo i costi - soppesa - ma se io oggi pago 10 e domani devo condividere 50, comunque domani mi

costa 25 invece che 10. Dicono che non aumenteranno le tariffe perché il comune non lo vuole e che ci sarà la

Cabina di Regia. Nella Cabina di Regia il Comune conterà come il due di picche a briscola, perché la gestione verrà

fatta da Sercop. Le tariffe non le aumenteranno il primo semestre. Le aumenteranno il secondo semestre dicendo

che i costi sono aumentati. Il controllo da parte del Comune c'è già.

Il comune nomina il cda. Al cda risponde il direttore generale e il cda risponde al Comune. Questa è l'unica linea

possibile per garantire il controllo da parte del Comune. Sul tema delle farmacie non siamo al male assoluto.

Potrebbero diventare un ramo d'azienda della Gallazzi Vismara e potrebbero continuare a intervenire per azzerare il

costo sociale Comunecasa di riposo".

Tellini con tutta l'opposizione non recede e promette lotta dura. "Su questa cosa - afferma faremo una battaglia con

tutti i mezzi che la legge ci consente. L'idea del passaggio della gestione della Gallazzi Vismara sotto Sercop è fra i

motivi che nel tempo hanno fatto emergere delle differenze tra me e il resto della maggioranza che sosteneva il

sindaco Palestra e che hanno fatto sì, che io prendessi una posizione di distacco. Fermo restando che non ho mai

negato di essere una persona di centrodestra".

Ombretta T. Rinieri.
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Il rito inaugurato dalla famiglia Cervi al termine della dittatura ogni anno si rinnova nel Circolo Sempre
Avanti

In più di 130 alla «Pastasciutta antifascista»

Presente anche il partigiano Battistino Cornalba, 97 anni residente in città, che fu staffetta partigiana

NOVATE MILANESE (daf) Un piatto di pasta per rinverdire il ricordo della

Liberazione in onore dei Fratelli Cervi.

È l'iniziativa che sabato sera il Circolo «Sempre Avanti» di Novate con la

sezione Anpi locale ha organizzato nel grazioso giardino della sede di via

Bertola 11.

Sono arrivati quasi 130 commensali e si sono accomodati ai tavoli tra strette

di mano e pacche sulle spalle tra vecchi amici.

L'occasione è stata la «Pastasciutta Antifascista». Una cena in compagnia

che il circolo ha voluto celebrare a dovere per insegnare alla cittadinanza una

storia che solo per alcuni è caduta un po' nel dimenticatoio.

I sette fratelli Cervi: Gelindo (1901), Antenore (1906), Aldo (1909), Ferdinando

(1911), Agostino (1916), Ovidio (1918) ed Ettore (1921), erano i figli di Alcide

Cervi (1875-1970).

Una famiglia con radicati sentimenti antifascisti che presero parte in modo

attivo alla Resistenza. Furono arrestati, torturati e poi fucilati dai fascisti il 28

dicembre 1943 a Reggio Emilia.

«La Pastasciutta Antifascista» è un'iniziativa che vuole ricordare la famiglia Cervi, la Liberazione in Italia e in

particolare un atto simbolico - ha detto il presidente del Circolo Ernesto Giammello - Viene ricordato l'evento che

avvenne nell'immediato dopoguerra quando, subito dopo la caduta di Mussolini, papà Cervi nel suo paese

(Campegine) scese in piazza per offrire a tutti un piatto di pasta asciutta. Noi riprendiamo il rito con soddisfazione e

riconoscenza.

Una bellissima serata con la tradizione cui ha collaborato anche il Centro culturale Soci Coop. Il tempo è stato

clemente e nemmeno troppo caldo. Oramai da tantissimi anni aderiamo al circuito nazionale capeggiato dal Museo

Cervi. Erano presenti anche il sindaco di Novate Daniela Maldini, gli iscritti al Anpi, il presidente della sezione Anpi

novatese Giuseppe Labate ed anche il partigiano Battistino Cornalba 97 anni ultimo partigiano in vita residente a

Novate che fu staffetta partigiana».

A portare i saluti anche Miuccia Gigante che è presidente onorario della sezione Anpi di Novate. Sono stati raccolti

1000 euro dalla spontaneità dei partecipanti che desiderano tenere attivo il Circolo Sempre Avanti.

Al termine della cena si è tenuto uno spettacolo teatrale dal titolo «L'eredità: l'Italia è salva» tratta dall'omonimo

testo. Sempre sui temi del Antifascismo si terrà dal 14 al 17 settembre prossimo
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la prima edizione di «Anpi In Festa» nel Circolo di via Bertola. Un momento festoso organizzato insieme ad Anpi di

Arese, Baranzate, Bollate, Cesate, Garbagnate e Quarto Oggiaro. Quattro serate con mostre, presentazione di libri,

musica e buona cucina.
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«Abbiamo sperimentato la tua bontà, la tua purezza di cuore»

Le parole di don Davide, direttore della scuola dei Salesiani di Arese

GARBAGNATE MILANESE (daf) Si è rivolto alla famiglia chiamandoli uno per

uno per nome don Davide Perego direttore della scuola dei Salesiani Don

Bosco di Arese: «Cari Emilia, Raffaele e Nicolò, amici e autorità civili siamo

qui a dare il saluto cristiano a Valentino. Cosa vuol dire la parola "addio"?

Significa "A Dio", ti mettiamo nelle mani di Dio. Non è facile in questo

momento parlare. Mi piacerebbe che fosse Valentino a farlo con il suo modo,

vederlo estrarre le sedie, mettere un tavolo e fare festa come era capace. La

fede non è la scorciatoia per eludere questo momento di dolore ma è la

certezza che la vita non muore mai. Oggi ci sono lacrime d'amore versate dai

tanti a cui Valentino ha saputo volere bene - poi rivolgendosi ai giovani vestiti

tutti di bianco - Siete il primo momento di mediazione, compostezza e fede

con il colore della resurrezione e della speranza di cui voi amici di lotta, di

scuola e di gioco di Valentino siete portatori. Con la famiglia abbiaDon Natale

alla guida del corteo mo scelto per oggi un estratto dal Libro della Sapienza e

delle Beatitudini. La mediazione di San Giovanni Bosco tu Valentino dai

Salesiani l'hai ben applicata. Don Bosco ai suoi giovani prometteva: Pane,

Lavoro e Paradiso. In questa tua vita ti hanno accompagnato tutte. Pane simbolo della vita familiare: La mamma mi

diceva "Valentino non è solo nostro figlio ma è l'amico di tutti" capace di dare una mano a chi era in difficoltà.

Valentino tutti abbiamo sperimentato la tua bontà, la tua purezza di cuore. Mamma mi diceva che faceva bene il

meccanico ma avrebbe fatto bene anche l'attore per la gioia e l'allegria che era capace di trasmettere.

Qualche giorno fa hai preso la tua borsa e ti sei recato nella azienda dove hai fatto il tirocinio. Per cosa? Per passare

un momento con i tuoi vecchi colleghi». Due giovani amici del Basket di Garbagnate dal leggio hanno letto con la

voce rotta dall'emozione: «Sei sempre stato un amico pronto ad ascoltarmi e a darmi la mano.

Nonostante il nostro rapporto non fosse quotidiano, dopo anni passati insieme, sei diventato come un fratello. Mi

piace ricordare come eri testardo quando ti davi un obiettivo da raggiungere. L'unico rimorso è non averti detto più

spesso: ti voglio bene. Una frase che al giorno d'oggi è talmente scontata che si pensa di avere sempre tanto tempo

per dirla. Tendiamo a non esprimere affetto perché pensiamo che dimostrarlo sia banale. Invece dovremmo farlo».

Settegiorni
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Nubifragio: sottopasso allagato, alberi caduti, danni alle auto

ARESE - La bomba d'acqua che si è abbattuta lunedì pomeriggio sulla città

ha causato disagi e danni.

Il sottopasso di via Ferrari è stato immediatamente chiuso per l'eccessiva

acqua che si è concentrata, poi la via Marietti a causa della caduta di due

alberi per il forte vento, è stata interdetta alla circolazione.

Parecchie auto sono state danneggiate dalla grandinata e dalla caduta di

rami.

Nessun danno per fortuna alle persone.

Grossi problemi anche a Il centro di Arese: il vento impetuioso ha fatto

penetrare l'acqua dal tetto causando l'allagamento di ampi spazi dell'area

commerciale.

Una situazione inattesa nel cuore dell'estate, ma tant'è. Polizia locale,

carabinieri e tecnici sono subito intervenuti per rimettere in sicurezza la

città. Intanto il sindaco Luca Nuvoli ha emesso l'ordinanza che dispone la

chiusura di tutti i parchi e dei giardini pubblici per consentire gli interventi

di analisi e di messa in sicurezza degli alberi.

In via del tutto precauzionale, per esigenze di sicurezza, per valutare l'entità dei danni sono vietati l'accesso a parchi,

giardini e aree verdi non recintate; l'utilizzo di piste ciclabili alberate; la sosta lungo le strade con presenza di

alberature, nonché la chiusura dei cimiteri cittadini, fermo restando le regolari attività di accoglienza dei funerali.

Infine i proprietari degli immobili, in presenza di cantieri, recinzioni provvisorie, ponteggi di facciata, parapetti anti

caduta, gru o altri mezzi di cantiere, sono tenuti a controllare costantemente tali manufatti e la relativa messa in

sicurezza, oltre ad assicurare tutti gli altri oggetti lasciati in zone esposte che, cadendo, possono arrecare danno

all'incolumità delle persone. I cittadini sono invitati a prestare attenzione a queste limitazioni, che rimarranno in

vigore fino all'esito delle verifiche in corso.

Il Notiziario

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

giovedì 27 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 19

[ § 4 3 3 0 3 7 1 9 § ]

Parco degli Alpini contaminato: bonifica complessa, Arese attende il 2025

Si allungano i tempi per la bonifica del parco Alpini di Arese in cui un anno fa è

stato rinvenuto sull'angolo nord-ovest materiale viscoso e di color nero

inquinante. Intanto il sindaco Luca Nuvoli è intervenuto per fare il punto della

situazione e aggiornare lo stato dell'arte Gli sversamenti nel Parco degli Alpini

ad Arese "La situazione -spiega il primo cittadino- è risultata più complessa

del previsto . Da qui la necessità di ricorrere al piano di caratterizzazione per

poter effettuare tutte le verifiche e ad addivenire alla rimozione dei materiali

inquinanti e alla completa bonifica dell'area. Un'operazione che comporta

indagini magnetometriche, geolettriche, dei gas interstiziali e carottaggi.

Attività che non si possono svolgere in concomitanza, ma l'una dopo l'altra. Il

che comporta più tempo per essere eseguite. Siccome non è possibile fare

indagini in estate per la vischiosità dei materiali, l'operazione slitta in

settembre. L'area è chiusa e rischi per la sicurezza delle persone non ce ne

sono, poiché occorre venire in contatto". Arese: "La falda acquifera non corre

pericoli" "Neppure la falda acquifera corre pericoli, perché l'inquinante tende a

emergere in superficie. Mi spiace per la tempistica, ma legati alla particolare

attività che occorre assolvere". Ma l'iter è tutt'altro che finito. Sì, perché solo nel maggio 2024 si confida di ottenere

la validazione dell'Arpa in merito alle indagini e quindi sulla scia definire il progetto di bonifica. Dopodiché appaltare i

lavori che si stima possano essere realizzati tra il 2024 e 2025. Redazione web Leggi ilNotiziario anche da pc,

smartphone e tablet. Clicca qui per la nostra edicola digitale Per restare sempre aggiornato con le nostre notizie,

puoi iscriverti gratuitamente al nostro Canale Telegram oppure per i nuovi video pubblicati puoi iscriverti al nostro

Canale Youtube.

ilNotiziario.net

Comune di Arese
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Presentato dal presidente Stefano Colantuono l'ambizioso progetto per la stagione 2023-2024

Staff tecnico d'eccezione per la neonata Accademia Tennis targata Sg Sport Arese

ARESE (gse) Il futuro del tennis italiano cresce a Arese.

Lo farà in casa della Sg Sport, nello storico centro sportivo di viale Resegone.

E' stato presentato nella mattinata di martedì l'ambizioso progetto che vedrà

schierarsi in prima linea il presidente Stefano Colantuono e uno staff

composto da allenatori d'accezione come Barbara Rossi, che in passato ha

allenato tra gli altri due giocatrici del calibro di Francesca Schiavone e Flavia

Pennetta.

Altro coach d'eccezione sarà Maurizio Riva che ha spiegato i fondamentali

del tennis, tra gli altri a Camporese, Stoppini, Galimberti e Colla All'accademia

dell'Sg Sport Arese insegneranno anche il maestro Matteo Volante e Max

Annoni uno dei preparatori atletici più importanti a livello nazionale. «Questo è

senza dubbio un momento importante per la Sg Sport, la vera cittadella dello

sport dove si incrociano tante attività sportive tutte fatte al massimo .- ha

esordito il presidente Stefano Colantuono - Per me oggi è un grandissimo

presentare il progetto dell'Accademia tennis Sg Sport e questo eccezionale

staff». Dopo il presidente Colantuono la prima a prendere la parola è che hanno ottenuto vittorie nazionali e

internazionali.

«Il nostro compito non sarà solamente quello di insegnare ai nostri atleti i segreti e la passione per il tennis, uno dei

nostri compiti sarà, infatti, quello di aiutarli a crescere anche dal punto di vista personale» Emozionato per questo

grande progetto aresino il maestro Maurizio Riva che durante il suo intervento ha annunciato la collaborazione con

Fabrizio Rotoli, uno dei maestri più quotati nel panorama nazionale che porterà a Arese il figlio Lorenzo uno dei

giovani più promettenti del tennis italiano. «Oltre a Lorenzo - ha affermato "Il baffo" Riva, avremo a Arese i milgiori

giocatori under 18 come Berti e Gatti e un gruppo di ragazzino 2009-2010 tra cui Martina Matarrese, Vittoria Tiglea e

Settegiorni
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Martina Tresa che faranno sicuramente parlare per i risultati che otterranno sul campo».

Accademia che si affiancherà alla scuola di tennis da anni già presente nell'importante progetto di Sg Sport. «Il

nostro motto ha spiegato prima di concludere la conferenza stampa il presidente Stefano Colantuno - è da sempre

quello di far divertire i nostri ragazzi. Giovani che devono essere campioni di se stessi non solo nello sport ma anche

nella vita di tutti i giorni. La cosa più importante per noi - ha concluso Colantuno - è che i ragazzi che fanno parte

della nostra società, indipendentemente dallo sport che praticano, siano felici. Questo è il nostro primo traguardo

poi, arriva quello dei risultati
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ottenuti sul campo da gioco.

Settegiorni
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La protesta dei residenti di via Mattei dalla chiesa vecchia alle «Mimose», «Salta anche 10-12 ore al
giorno creando disagi»

Un quartiere intero senza corrente da settimane: «Ora basta»

ARESE (gse) «Siamo «sempre» senza corrente adesso è arrivato il momento

di trovare una soluzione».

Questo il grido d'allarme lanciato nelle scorse ore dai residenti di via Mattei,

precisamente quelli che risiedono nel tratto dalla chiesa vecchia fino alle

«Mimose».

«Ogni due per tre la corrente salta e non a causa dei temporali come avvenuto

in questi giorni . spiegano i residenti della zona che hanno contattato la

nostra redazione - Abbiamo fatto segnalazioni ovunque ma nessuno è in

grado di risolvere la situazione».

Un disservizio che in questi mesi ha visto più volte i residenti di via Mattei

buttare nella spazzatura tutta la roba che avevano nei congelatori. «Eh si -

raccontano alla nostra redazione perché quando la corrente salta ritorna

anche dopo 10-12 ore» Un problema serio che martedì di questa settimana ha

visto una delegazione dei residenti della zona andare in Comune per chiedere

spiegazioni e un aiuto all'amministrazione guidata dal nuovo sindaco Luca

Nuvoli «Il probelma è serio e deve essere risolto, nella zona abitano delle persone anziane che si ritrovano per intere

giornate senza energia, senza la possibilità di accendere i condizionatori in queste giornate calde, senza la

possibilità di vedere la televisione».

Un disagio che riguarda un centinaio di famiglie che ora non sono più disposte a sopportare le risposte, senza senso,

dell'azienda che si occupa della manutenzione elettrica.

Settegiorni
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Dopo l'incidente in via Kennedy dai residenti pioggia di mail per chiedere di mettere in sicurezza il
passaggio pedonale

Via Monviso senza marciapiedi, «è pericoloso»

L'assessore Pirola risponde: «Il tratto segnalato ricade sotto il Comune di Arese. Presto interventi con l'Accordo di
Programma»

bligo perché oltre ai passanti abituali qui è ubicata la Sala del Regno dei

Testimoni di Geova e la domenica (oppure in occasione di incontri religiosi

particolari) la zona si riempie di fedeli che fanno su e giù a piedi lungo il tratto

di strada senza marciapiede». Laura Rigotti anch'essa ha scritto al Comune

specificando che quel tratto è frequentato da abitanti a passeggio con il

proprio animale da compagnia e spesso sono anziani con i riflessi poco

pronti. Per Laura sarebbe opportuno creare una zona ciclabile ben separata

dalla carreggiata veicolare da un cordolo in pietra e visibile durante la notte

tramite segnaletica rinfrangente in grado di indicare ai veicoli gli ostacoli. Gli

abitanti notano che via Monviso è uno dei percorsi preferiti dai ciclisti per

collegarsi con la frequentatissima pista ciclabile di via Valera e verso il Parco

delle Garbine di Bariana. In buona sostanza il rischio maggiore lo corre il

ciclista che si indirizza verso le zone verdi, gli utenti della Sala del Regno e chi

porta a passeggio il cane. Difficile pensare ad un disabile in carrozzella che si

dirige in una zona deserta. Definirla come strada deserta e rimandare la

creazione di una ciclopedonale protetta non è stata la scelta migliore. Per la

verità il Comune di Garbagnate, anni fa, ha posato un occhio su questa zona. In alto alla parte terminale della via c'è

una telecamera che immortala tutti i veicoli di passaggio in entrata e in uscita e sono stati installati dei dossi

artificiali per obbligare i veicoli a rallentare proprio dove si presume si attraversi a piedi con più frequenza.

«Siamo ovviamente al corrente di questa criticità, siamo attentissimi al territorio come hanno dimostrato negli ultimi

sei anni di giunta Barletta centinaia di intervennti stradali e sul terrotorio - ha dichiarato l'assessore al territorio

Alberto Pirola - Devo però avvisare gli utenti che la parte finale di via Monviso è territorio del Comune di Arese e noi

non possiamo assulutamente intervenire. Tra l'altro la zona rientra nella mega trasformazione dell'area ex Alfa

approvata dall'Accordo di Programma e dai Comuni della zona. Interventi che assicureranno nuovi marciapiedi e

pisti ciclabili sicure».
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Lainate

Prima la sicurezza Trasferiti i centri estivi

LAINATE Mentre è ancora in corso ovunque la conta dei danni provocati

dal violento temporale di lunedì, proseguono i disagi. A Lainate i centri

estivi comunali dovranno essere trasferiti per non lasciare a piedi le

famiglie.

Dopo lo stop obbligato fino a ieri, il servizio ripartirà lunedì. I giardini degli

edifici scolastici di via Lamarmora e via Cairoli, sedi delle attività estive,

sono stati falciati dal vento e resi inagibili. Il sindaco Andrea Tagliaferro

ha firmato l'ordinanza e l'Ufficio servizi sociali ha le attività della

prossima settimana che si svolgeranno, ma in altre sedi. I bambini della

scuola della primaria utilizzeranno gli spazi del Centro sportivo Nelson

Mandela; per i bambini dell'Infanzia si utilizzeranno, invece, gli spazi della

Scuola dell'infanzia Adele. Resteranno invariati gli orari di entrata e

uscita e anche i costi per pranzi e merende. Mentre per eventuali

rimborsi per la settimana saltata le famiglie saranno informate più

avanti.

Sperano nei rimborsi da parte di Regione Lombardia i titolari di attività produttive che hanno subìto danni, c'è tempo

fino al 31 luglio (alle 12) per fare richiesta. Oltre agli interventi di ripristino di strade, parchi e spazi comunali per molti

amministratori l'attenzione è sulla prevenzione. «La strada per il futuro è la sostenibilità» è il messaggio contenuto

nel documento sottoscritto da 54 sindaci di Città Metropolitana preoccupati «dall'emergere di una ideologia

negazionista della crisi climatica che respingiamo con forza». «Serve che tutti assumano piena consapevolezza, che

la crisi climatica è il dramma del nostro tempo, che i suoi effetti saranno sempre più drammatici». Rho, Bollate,

Baranzate e Arese tra i firmatari.

Monica Guerci.

Il Giorno (ed. Milano-Metropoli)

Comune di Arese
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Un mese fa l'addio a monsignor Monticelli

Giusto un mese fa nella chiesa parrocchiale San Pietro e Paolo di Uboldo

(Arese), l'intera cittadina si è stretta attorno ai fratelli e alle sorelle per dare

l'ultimo saluto a Monsignor Italo Monticelli. In questa chiesa don Italo era stato

battezzato, aveva celebrato la prima Messa, l'aveva servita con una presenza

assidua come prete residente dal 2007 al 2020. Don Italo una figura di

sacerdote, che come ha ricordato il vicario episcopale monsignor Franco

Agnesi nell'omelia funebre, è stato fra i protagonisti a livello nazionale della

pastorale della salute con importanti incarichi diocesani dal 1973 al 2005. Ma

don Italo è stato per tutti i vimercatesi il prete dell'oratorio, dei ragazzi, dei

giovani dal 1956 al 1971. Una presenza la sua, nell'oratorio di via Mazzini, che

ha inciso sul futuro di due generazioni, lasciando un solco che a distanza di

oltre 50 anni è più che mai ricco di frutti, di ricordi, di consigli in tanti suoi ex

ragazzi. Un prete che sapeva scovare in tutti i suoi giovani le doti migliori, le

capacità per un impegno all'interno di questi spazi. Don Italo arriva nella

comunità di Santo Stefano in contemporanea con il prevosto Monsignor

Ernesto Castiglioni. Sono anni difficili, negli oratori si presentano le prime crepe

dell'abbandono giovanile. Sono gli anni forti dell'immigrazione dal sud, con tanti giovani scaraventati fuori dalle loro

tradizioni, dalla loro vita. Gli anni che precedono le contestazioni, il "68", forte di proteste anche nella nostra città. Il

"don" mette in campo tutte le sue forze, la sua convinzione sacerdotale per rispondere alle domande che il mondo

giovanile chiede. Il Grest nei mesi estivi è un caposaldo per tutti i ragazzi e gli adolescenti. Non manca nessuno. Agli

studenti propone la Pro Cultura, nasce una piccola biblioteca. Non sottovaluta l'importanza del cinema.

Nell'oratorio, con le tante attività, si espande lo sport con la Dipo. Non manca di proporre ad alcuni giovani i temi

importanti della politica.

Senza dimenticare l'attenzione per il Seminario, diverse sono le vocazioni, il servizio liturgico con i chierichetti. Non è

un caso che la frequenza in oratorio è tanto forte, che si ricorra alle aule dell'attiguo collegio Tommaseo per il

catechismo domenicale dei ragazzi e si mettano le basi per il nuovo Centro Cristo Re. Sua l'idea del campeggio, una

proposta che è attuale ancora oggi. Don Italo il confessore, il sacerdote che accompagna tanti giovani nella

formazione di una nuova famiglia.

Dopo Vimercate, la laurea in teologia a Roma, è il rettore dell'ospedale di Niguarda e dal 1983 per oltre 5 lustri è il

responsabile dell'Ufficio Pastorale della sanità della diocesi. Con Vimercate non ha mai perso i contatti, e quando il

tempo lo permetteva ci faceva volentieri ritorno. Lo scorso 24 giugno in una Rsa di Segrate, alla vigilia del 70° di

celebrazione della prima Messa, a 92 anni la sua scomparsa. A Vimercate, a Uboldo, ovunque ha portato il

messaggio evangelico la sua figura resta di

Avvenire

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

sabato 29 luglio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 5

[ § 4 3 3 2 4 5 5 6 § ]

esempio per tanti.

Pagina a cura di PIERFRANCO REDAELLI.
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I «Batman» dei bancomat: 12 assalti, presa la banda

Federico Berni

I furgoni (rubati) per commettere i furti venivano modificati inserendo delle

lunghe barre d'acciaio sul retro, e un braccio meccanico da cui pendevano dei

cavi d'acciaio. Le prime servivano per sfondare le pareti sulle quali erano

montati gli apparecchi bancomat, il secondo per estrarlo e caricarlo sul

mezzo. Da normali furgoni cassonati usati prevalentemente dagli operai,

diventavano mezzi adatti a un film d'azione, coperti con teli neri e pannelli di

plastica che li facevano sembrare più «aggressivi», degni di una scena di un

film Batman o della serie tv «A Team».

Ma tutte queste precauzioni non sono state sufficienti per sfuggire alle

indagini condotte dai carabinieri della compagnia di Vimercate, che hanno

eseguito un'ordinanza di custodia cautelare in carcere emesse dal gip di

Monza Francesca Bianchetti, su richiesta del pm Flaminio Forieri, nei confronti

di tre persone, residenti a Paderno Dugnano, Lacchiarella e Rozzano: il 70enne

di origine emiliana Vincenzo Scarantino, da Langhirano (Parma), il 57enne

campano Pietro Miranda e suo figlio, il 32enne Sasha. Il primo ha precedenti

per reati analoghi, ed è considerato la mente del gruppo, artefice della modifica al furgone.

La banda è accusata di 12 assalti agli sportelli per il prelievo. Cinque di questi sono riusciti, fruttando un bottino

superiore ai 250mila euro, mentre altri sette colpi sono stati «solo» tentati. I malviventi hanno attirato l'attenzione dei

militari dopo due assalti nei comuni di Cavenago e Agrate, nel Monzese, il primo dei quali avrebbe fruttato 65 mila

euro. Gli altri episodi contestati sono avvenuti in Brianza tra Nova Milanese, Carnate e Muggiò (tutti andati a segno),

nel Milanese (a Bollate, Bussero, Arese), in provincia di Lecco (a Calco: qui hanno perso il carico in un terreno

agricolo) e a Caronno Pertusella (in provincia di Varese) dove il gruppo è stato arrestato al termine di un

inseguimento molto concitato. Dopo la cattura, è arrivato per i tre malviventi il provvedimento restrittivo della

magistratura.

Corriere della Sera

Comune di Arese

http://www.volocom.it/


 

domenica 30 luglio 2023
Pagina 41

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 2013-2023 - powered by Volo.com Pagina 4

[ § 4 3 3 3 8 2 8 9 § ]

"Trasporto pubblico, Sos bus 561: «Rho deve partecipare ai costi»"

ARESE «Il Comune di Rho deve compartecipare ai costi per la linea di

trasporto pubblico 561 e versare nelle casse comunali aresine i soldi

dovuti. Se non provvede il Comune, ci batteremo noi affinché si

provveda a definire la questione e soprattutto faremo tutto ciò che serve

a recuperare l'ingente somma che spetta ad Arese» .  È  i l  senso

dell'intervento di Roberta Tellini, consigliere di minoranza, che in

occasione della prima seduta del mandato di Luca Nuvoli ha sollevato la

questione. «Ad agosto i fondi stanziati dall'Accordo di Programma sull'ex

Alfa Romeo del 2012 per la linea di trasporto pubblico 561 saranno

esauriti. È incomprensibile che il Comune di Arese non abbia ancora

ricevuto da parte del Comune di Rho, la compartecipazione ai costi per le

due fermate autorizzate dal Comune di Milano nel territorio rhodense».

Ro.Ramp.

Il Giorno (ed. Metropoli)

Comune di Arese
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«Trichiana paese del libro» torna nel Bellunese con Bassot

La scrittrice di Rocca Pietore ha vinto l'edizione 2023 del premio letterario "Il profumo delle fragole" sbaraglia tutti.
Poi Viola Ciarletti e Sergio Clerici

DANTE DAMIN

BORGO VALBELLUNA Il premio letterario "Trichiana paese del libro" fa ritorno

in provincia di Belluno: ad aggiudicarsi la trentatreesima edizione della

manifestazione è stata infatti Vanessa Bassot di Rocca Pietore, che, con il

suo racconto "Il profumo delle fragole" ha sbaragliato la concorrenza

avversaria. Per vedere l'ultimo bellunese sul gradino più alto del podio

bisogna risalire a prima della pandemia, con Alessandro Babaian di Alano di

Piave, nel 2018.

Il testo di Bassot ha rispecchiato appieno il tema sul quale si basava il

concorso di quest'anno, ovvero "incontrare e incontrarsi", dedicato alla

giornalista trichianese Tina Merlin, nel sessantesimo anno della sciagura del

Vajont, di cui Merlin mise in luce anzitempo le criticità. Il racconto della

giovane Bassot è risultato il migliore tra i 400 testi pervenuti tra le mani della

giuria, presieduta dalla scrittrice e docente universitaria Alessandra Grandelis.

La cerimonia conclusiva del celebre appuntamento culturale è andata in

scena nel tardo pomeriggio di ieri al centro San Felice di Trichiana, dove i

dieci finalisti si sono radunati in attesa del verdetto finale, che ha stabilito il loro posizionamento in classifica. Alle

spalle di Bassot è giunta Viola Ciarletti di Trevi, con "Negli occhi di Ines"; a completare il podio ci ha pensato Sergio

Clerici di Arese con "Incontrare e incontrarsi: il segreto del procuratore". Il quarto e quinto posto sono stati invece

occupati rispettivamente da Loretta Chenetti di Belluno con "Invisibili agli occhi del mondo" e da Luigi Guicciardi di

Modena con "Incontrarsi in treno". Dal sesto al decimo posto, in ordine, si sono infine classificati Lidia Marsili di

Bologna ("Un ramo di mandorlo fiorito"), Maria Rosato Fonso di Adria (La sciarpa di Penelope), Michele Consiglio di

Torino ("Ciao mamma" ), Brunella Bortoluzzi di Belluno (" L'uomo che cercava rose") e Patrizia Scialoni di Lucca

("Nata due volte").

A Bassot andrà un premio in denaro di 500 euro, unitamente alla copia dell'antologia, a cura dell'amministrazione

comunale, che conterrà tutti i racconti finalisti; 300 euro sarà invece la somma destinata alla seconda e 200 euro

alla terza classificata. A tutti gli altri partecipanti è stato donato un cesto con dei prodotti locali.

La cerimonia ha così coronato un'altra edizione ricca di appuntamenti, conditi da momenti di confronto tra lettori e

autori indimenticabili, tra i quali è senza dubbio emersa Milena Gabanelli, nella serata inaugurale di Trichiana del 24

luglio.

«Cultura e scrittura sono i mezzi ideali per far crescere la cultura nella nostra comunità» ha detto l'assessore alla

cultura Monica Frapporti. «Incontrare e incontrarsi ha incarnato una necessità che

Corriere delle Alpi
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tutti noi sentivamo: la nostra comunità ha potuto rivedersi e stare assieme» ha detto il sindaco Stefano Cesa.

- Dante Damin © RIPRODUZIONE RISERVATA Un momento della cerimonia di premiazione del Trichiana paese del

libro, avvenuta a Borgo Valbelluna Quarta Chenetti altra scrittrice locale con i suoi "Invisibili agli occhi del mondo".
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Atletica

Assoluti a Molfetta: Arese oro nei 1500.

Pietro Arese vince il titolo italiano dei 1.500 metri agli Assoluti di Molfetta:

3'46''08 per il torinese delle Fiamme Gialle che risolve una gara molto tattica

con un allungo prepotente nel finale e si prende la rivincita del 2022 su

Ossama Meslek.

Adesso l'obiettivo si sposta sui Mondiali di Budapest, dove ci sarà anche

Stefano Sottile, che completa la doppietta piemontese salendo nel salto in

alto a 2,28 metri, centrando la qualificazione alla rassegna iridata. Nel peso,

terzo posto per Sara Verteramo con 15,29 metri; quinta Daisy Osakue con

14,73, dopo aver vinto il titolo nel disco. ( f.bon.

).
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